

LA PAROLE DE DIEU COMME FONDATION POUR TA VIE

Tu as une histoire unique et un appel de Dieu. Passer une année à l'école biblique t'aidera à te préparer à avoir un impact sur le monde, pour Jésus, là où il t'appelle.

Notre programme est caractérisé par trois aspects fondamentaux : l'étude, la vie en communauté et le ministère. Au cours de l'année, les étudiants plongent dans la Bible, créent des amitiés durables et se voient offrir d'innombrables occasions de partager leur foi et de mettre leurs dons en action.

Ensemble, ces trois aspects aident les étudiants à approfondir leur foi et à découvrir la vision de Dieu pour leur vie. Nous nous engageons à cheminer avec vous sur le plan académique, spirituel et relationnel afin que vous puissiez être équipé pour une vie de service pour le Royaume de Dieu.



VISITER LE CAMPUS

En groupe ou lors d'une porte ouverte individuelle, venez visiter le campus et vivez l'expérience de l'école biblique en compagnie de nos étudiants !

C'est gratuit !

S'INSCRIRE

Commencez votre inscription dès aujourd'hui sur notre site paroledevie.ca/admissions

VOUS AVEZ ENCORE DES QUESTIONS ?

Contactez-nous, nous serons ravis de répondre à vos questions !



819.823.8435
info@paroledevie.ca
paroledevie.ca/admissions

1175, ch. Thomas-Woodward
Sherbrooke (QC) J1M 0B4

@paroledeviequebec



Parole de Vie

École Biblique

En Résumé



ÉTUDIE LA BIBLE EN PROFONDEUR

L'aspect académique de l'école biblique est centré sur le développement d'une solide compréhension des écritures et de la théologie tout en équipant les étudiants à étudier avec discernement et appliquer la Parole de Dieu par eux-mêmes. Notre programme parcourt la Bible livre par livre en explorant les Écritures avec certains des meilleurs professeurs du Québec et ailleurs.



LA PUISSANCE DE LA VIE EN COMMUNAUTÉ

L'expérience des étudiants à l'école biblique Parole de Vie ne ressemble à aucune autre option postsecondaire. La croissance spirituelle est une priorité absolue, et cette priorité est démontrée dans diverses facettes de la vie sur le campus. Nous offrons un environnement propice à la camaraderie et la fraternité, car les étudiants peuvent créer des relations profondes entre eux et avec les membres du personnel lors d'activités, de moments de dévotion et d'un ministère commun.



DÉCOUVRE L'IMPACT DU MINISTÈRE POUR TA VIE

Le ministère de l'école biblique vise à préparer chaque élève à vivre une vie en mission, peu importe où Dieu les mènera. Nous croyons que nous sommes appelés à honorer Dieu dans tout ce que nous faisons. Ainsi, que ce soit en faisant la vaisselle, en visitant des églises ou en partageant l'Évangile dans la rue, les étudiants ont de nombreuses occasions de vivre leur foi. Pendant leur séjour à l'école biblique, chacun a l'occasion de mettre en pratique ses dons et ce qu'il apprend en classe, en participant à des activités telles que les arts créatifs (photo, vidéo, théâtre, équipe de louange, chorale), les camps d'été et d'hiver, les folies lunaires, les visites d'églises locales et bien plus encore.

